

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Pada Program Kerja Profesi yang dilakukan di PT ARKONIN yang dilakukan sejak 12 Juni 2023 sampai dengan 31 Agustus 2023. Praktikan bekerja dalam Divisi Arsitektur 1 dimana, Divisi 1 Arsitektur merupakan bagian dalam Direktorat Operasional 1. Pada saat menjadi bagian Divisi Arsitektur 1, Praktikan menjadi banyak belajar dalam proyek-proyek yang akan mulai dibangun. Berikut ini hal-hal yang praktikan dapat selama bekerja di PT ARKONIN dalam divisi Arsitektur 1.

1. Praktikan banyak belajar dalam skema pengerjaan dari awal mulainya proyek diadakan. Bahwasannya, proyek akan mulai dari sebuah proyek Tender yang nantinya akan diperebutkan dengan mengembangkan ide yang telah dimiliki oleh pemilik proyek. Selain itu, proyek direbutkan dengan cara mengetahui pemahaman lebih yang dilakukan oleh seorang Arsitek atas proyek yang diadakan.
2. Visualisasi merupakan hal penting yang dilakukan arsitek dalam sebuah proyek. Proses pengerjaan sebuah visualisasi akan dibentuk bukan hanya proyek itu akan berjalan. Bahwasannya, visualisasi sebuah proyek akan lakukan dari tahap proses mendapatkan proyek sampai dengan proyek tersebut selesai. Adanya tender sampai dengan *Beauty Contest* dimana, proses tersebut akan dinilai dari pra rancangan sampai dengan dilakukan penjualan untuk membuktikan hasil proyek yang dibuat.
3. Sebuah proyek juga sangat memerlukan visualisasi akurat dan kesesuaian dalam TOR yang diberikan untuk membantu para pekerja yang akan membangun pengerjaan proyek yang sedang dijalani. Karena itu, sebuah *rendering* harus bisa membedakan fungsi ataupun material yang digunakan.
4. Kenyamanan dalam visualisasi juga harus dilakukan agar, seseorang yang akan membaca hasil pengerjaan tersebut akan bisa melihat dengan detail pengerjaan yang harus dilakukan. Maka dengan itu, proses visualisasi memerlukan informasi yang jelas dalam penyertaannya. Sebuah informasi yang diberikan harus terdapat didalam peraturan

4.2 Saran

Pada sub bab ini, praktikan akan memberikan saran kepada program studi Arsitektur. Dalam hal ini, praktikan berharap program studi akan memberikan penjelasan lebih yang akan dihadapi praktikan dalam dunia pekerjaan. Salah satunya proses cara menyampaikan komunikasi dalam sebuah gambar yang nantinya dapat mempermudah perancang dalam menjelaskan hasil pengerjaannya yang telah dibuat. Sehingga, para mahasiswa nantinya akan memahami secara detail proses pengerjaan sesungguhnya yang akan dikomunikasikan kepada orang lain.

Adapun saran untuk dapat dilakukan oleh tempat Kerja Profesi yaitu, Memberikan edukasi dalam mengajarkan sebuah hal-hal yang harus diperhatikan dalam mengkomunikasikan gambar. Dengan demikian, seseorang akan tau kebutuhannya dalam mengvisualisasikan gambar sangat penting.

Kemudian, saran untuk praktikan untuk dapat lebih mengasah kembali skill yang dipunya yang pernah dilakukan setelah program Kerja Profesi ini selesai. Selain itu, praktikan harus bisa menerapkan hasil yang dilakukan saat Program Kerja Profesi. Sehingga, manfaat dalam program ini akan tersampaikan dengan baik.